

Le 190e anniversaire de l'indépendance de la Bolivie est célébré à Cuba



CUBA

BOLIVIA



La Havane, 6 août (RHC).- Cuba et la Bolivie ont réaffirmé leurs relations d'amitié et de coopération lors de la célébration à La Havane du 190e anniversaire de l'indépendance de ce pays andin.

Au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples l'on a évoqué les faits survenus le 6 août 1825, date à laquelle a été approuvée l'Acte d'Émancipation des provinces du Haut Pérou, nom qu'avait la Bolivie sous la domination espagnole.

L'Ambassadeur de la Bolivie à La Havane, Palmiro Soria, a mis l'accent sur les avancées du gouvernement dans différents domaines pour réduire les indices de pauvreté extrême et de sous-développement ainsi que les manifestations de colonialisme interne et de racisme.

«Ce 190e anniversaire nous surprend nous, Boliviens, pleins d'espoir, entonnant des chants, avec une vision très encourageante et positive de l'avenir qui nous est réservé. Nous sommes fiers de voir comment la patrie a avancé au milieu de la crise systémique structurelle qui secoue le monde. Pendant cette décennie, la Bolivie a eu une croissance économique soutenue de 5,5% ».

L'Ambassadeur de la Bolivie à La Havane, a encore ajouté:

«Nous célébrons ce 190e anniversaire avec un rôle important dans le développement de l'Amérique Latine. Nous faisons partie de la dignité latino-américaine aux côtés de Cuba, du Venezuela, de l'Équateur, du Nicaragua, du Brésil, de l'Argentine et de l'Uruguay, un groupe de pays frères qui ont mis un frein aux intérêts mesquins qui ont subordonné nos pays systématiquement au siècle dernier ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65017-le-190e-anniversaire-de-lindependance-de-la-bolivie-est-celebre-a-cuba>



Radio Habana Cuba